

「市議会に行きました。」

12月12日、鯨伏小学校6年生の皆さん12名が社会見学で市議会を傍聴をしました。

感想文の一部を紹介します。

市議会を見て……

私は、市議会にも議場があることを初めて知りました。市議会のこともついでに知りたかったので、私には、すくなくおまがしかたです。でも、まじかで見ることができ、議員の人も、市長さんがいいる市議場のことについて一生懸命話し合っていました。市議会のことについて、市議会に話を聞いていたのです。こうゆうしかたです。市議会に議員の人も市長さんについて、市議場のことについて話を聞いて、すくなくおまがしかたです。市議会に

初めての市議会見学

私は、初めて市議会を見ました。とても、難しい話で内容はよくわからなかつたけど、知っている言葉や聞いた事のある言葉がたぶんありました。市議のために、たかさんの時間をかけて、席に会議していただいので、か、こいなまと思ひました。これから市議のために、たかさん頑張ってもらいたいです。今日はとてもいい経験になりました。 山口莉奈

市議会見学

今日、市議会見学がありました。ぼくは初めて市議会の様子を見ました。話し合いがとんとん進んでいくのです。いいなと思ひました。みんな資料を使って分かりやすく自分の意見を伝えていたのだから、ぼくも発表するときからしてみたいと思ひます。 山内雄心

市議会を見学してみても……

私は、初めて市議会を見ました。社会科の授業で少しなら、たかさんと、よく勉強してみよう。私の知らないことがあり、たかさん、よく勉強してみよう。たかさんがあって、テレビに私たちが映っていたのだから、とてもうれしかったです。たかさんの議員さんに質問されて市長さんは大変だなあと思ひました。私が一番おもしろいのは、マイクがしゃべったら光ることです。もっと市議について知りたいです。 入江七海



鯨伏小学校6年生の皆さん(市議会前にて)



私たちの願い

◇義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書

全国的な教育水準を確保し安定した地方財政を構築するために、義務教育費国庫負担制度の堅持と、国庫負担率を2006年以前の2分の1に復元することを要望。

※それぞれ意見書を、内閣総理大臣外関係機関へ送付した。

◇地球温暖化対策を推進するための森林整備等に係る財源の確保を求める意見書

国全体で地球温暖化問題を実際に取り上げ、森林吸収源対策を協力に推進し、2013年度の政府予算編成において財源確保の措置を講じ、CO₂排出抑制対策への支援を充実することを要望。

◇原発事故災害時の避難予測資料等に対する住民説明会の開催を求める意見書

「原子力災害対策重点区域指定」と「玄海原発周辺の放射性物質拡散予測図」について、原子力規制委員会、及び九州電力(株)による住民説明会の開催を要望。